



**fisipol**  
**umpr**

*e-buletin*

**SOCIOPOLIS**



**fakultas ilmu sosial dan ilmu politik**  
*Universitas Muhammadiyah Palangkaraya*

**“**  
*Intelektual,  
Inovatif, dan  
Inspiratif: e-buletin FISIPOL, Suara Pemikiran Terkini*  
**”**

**2023 - 2024**

**edisi 2 Volume I**

**Periode Januari**





# BPSDM DAN FISIPOL UMPR MELAKUKAN PENANDA-TANGANAN KERJASAMA

22 Januari 2024



Palangka Raya – Fakultas Ilmu Sosial Dan Ilmu Politik (Fisipol) Universitas Muhammadiyah Palangka Raya (UMPR) menyelenggarakan sebuah acara penting di Auditorium Fisipol, yaitu penandatanganan Perjanjian Kerjasama Dengan Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BPSDM) Provinsi Kalimantan Tengah pada Senin, 22 Januari 2024.

Dekan Fisipol, Dr. Irwani, S.Sos, M.A.P, yang turut hadir dalam kegiatan tersebut, menyampaikan bahwa kerjasama ini diharapkan dapat membawa dampak positif dalam pengembangan sumber daya manusia di wilayah tersebut. “Kami sangat antusias untuk menjalin kerjasama yang erat dengan BPSDM, dan kami yakin bahwa sinergi ini akan memberikan kontribusi besar dalam pengembangan kapasitas SDM.” ujarnya.

Acara ini juga dihadiri oleh beberapa orang dari BPSDM, yaitu Dr. Rahmawati, ST., M.Si (Kepala BPSDM Prov.Kateng), Drs. Syamsudin, M.Si (Kabid Sertifikasi Kompetensi Dan Pengelolaan Kelembagaan), Dra. Isna Mariany, M.Pd (Kabid Pengembangan Kompetensi Teknis Inti), Dra. Ima Kulata, S.Sos (Kabid Pengembangan Kompetensi Manajerial).

Kegiatan yang berlangsung di Auditorium Fisipol UMPR ini memfokuskan pada penandatanganan Perjanjian Kerjasama antara Fisipol dan BPSDM. Kesepakatan ini mencakup berbagai bidang, termasuk peningkatan kompetensi teknis inti dan manajerial.

Kerjasama ini menjadi langkah awal yang strategis dalam membangun jaringan sinergi antara akademisi dan praktisi di bidang ilmu sosial dan politik. Sebagai bagian dari rangkaian acara, kedua belah pihak juga berencana untuk menggelar berbagai kegiatan bersama, seperti pelatihan, seminar, dan workshop, guna mendukung pertukaran pengetahuan dan pengalaman.

Dengan penandatanganan kesepakatan ini, diharapkan akan terbuka peluang bagi mahasiswa Fisipol UMPR untuk lebih terlibat dalam proyek-proyek strategis yang dilaksanakan oleh BPSDM. Sebaliknya, BPSDM juga diharapkan dapat memanfaatkan keahlian dan sumber daya yang dimiliki Fisipol untuk meningkatkan efektivitas program-program pengembangan SDM di tingkat provinsi.

Kerjasama yang terjalin ini diharapkan dapat memberikan kontribusi nyata dalam mencetak sumber daya manusia yang unggul, berkompeten, dan siap berkontribusi dalam pembangunan Provinsi Kalimantan Tengah. (Af)





## GERAKAN PENANAMAN POHON SERENTAK UNTUK MENYELAMATKAN BUMI DI KAMPUS UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH PALANGKA RAYA

16 Januari 2024



Palangka Raya – Kementerian Lingkungan Hidup Dan Kehutanan (KLHK) RI Bersama Universitas Muhammadiyah Palangka Raya (UMPR) Telah Menyelenggarakan Aksi Penanaman Pohon Serentak Di Kampus 2 UMPR, Palangka Raya, Pada Minggu, 14 Januari 2024

Wakil Rektor IV Hj. Sanawiyah, Yang Mewakili Rektor UMPR, Mengungkapkan Rasa Terima Kasih Kepada Semua Pihak Yang Ikut Serta Dalam Kegiatan Tersebut. Ia Menyatakan Kehadiran UMPR Dalam Kegiatan Penanaman Pohon Serentak Sebagai Suatu Keberuntungan Dan Ungkapannya, “Tentunya Kami Bersyukur, Karena Kampus 2 Universitas Muhammadiyah Palangka Raya Menjadi Salah Satu Perwakilan Kegiatan Penanaman Pohon Serentak Ini.”

Sanawiyah Menekankan Bahwa Kegiatan Ini Sejalan Dengan Misi Organisasi Muhammadiyah Dalam “Menyelamatkan Semesta,” Dengan Memberikan Manfaat Tidak Hanya Untuk Saat Ini Tetapi Juga Untuk Generasi Mendatang.

Sementara Itu, Staf Khusus Menteri LHK RI, Taruna Jaya, Menyatakan Bahwa Penanaman Pohon Dan Menjaga Ekosistem Sungai Adalah Tanggung Jawab Bersama Untuk Melindungi Dan Merawat Bumi. Upaya Ini Diharapkan Dapat Menciptakan Lingkungan Yang Lebih Sehat Bagi Generasi Kalimantan Tengah.

“Ini Merupakan Kepedulian Kita Terhadap Lingkungan Dan Langkah Konkret Untuk Menciptakan Lingkungan Yang Lebih Sehat Bagi Generasi Kalteng,” Ungkapnya.

Selain Penanaman Pohon, Kegiatan Juga Melibatkan Program Pemilahan Sampah. Taruna Jaya Menyoroti Urgensi Edukasi Pemilahan Sampah Kepada Anak-Anak Usia Dini Guna Membiasakan Mereka Dalam Mengelola Sampah Dan Membentuk Kebiasaan Positif Terkait Lingkungan. (Af)





## FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH PALANGKA RAYA MENGGELAR PELATIHAN TIM RELAWAN SADAR POLITIK

Palangka Raya – Fakultas Ilmu Sosial Dan Ilmu Politik (Fisipol) Universitas Muhammadiyah Palangka Raya (UMPR) Menyelenggarakan Pelatihan Bagi Tim Relawan Sadar Politik (RSP) Pada Rabu, 10 Januari 2024, Di Auditorium Fisipol Lt. 3.

Kegiatan Ini Bertujuan Untuk Memberikan Pembekalan Kepada Tim Relawan Sadar Politik Sebagai Pemantau Independen Pemilu Tahun 2024, Sebagai Bagian Dari Upaya Mewujudkan Pemilu Yang Berintegritas, Jujur, Dan Adil. Pak Sadar, Selaku Kepala Laboratorium Politik Dan Kebijakan Publik Fisipol UMPR, Juga Menjabat Sebagai Koordinator Tim RSP.

Acara Diawali Dengan Pembekalan Pemantau Independen Oleh Hj. Siti Wahidah Dari Bawaslu Kalteng, Yang Merupakan Koordinator Divisi Pencegahan, Partisipasi Masyarakat, Dan Hubungan Masyarakat. Selain Itu, Nanang Amrullah, S.Pd, Sebagai Tenaga Ahli Tim Survei, Memberikan Pelatihan Mengenai Quick Count.

Pembicara Utama Dari Bawaslu Kalteng, Hj. Siti Wahidah, Dan Tenaga Ahli Tim Survei, Nanang Amrullah, S.Pd, Memberikan Wawasan Mendalam Kepada Peserta Mengenai Peran Dan Tanggung Jawab Pemantau Independen Dalam Pemilu.



“Kegiatan Ini Sangat Baik, Dapat Menunjang Akademik Mahasiswa Dan Dapat Memberi Pengalaman Berharga Bagi Mahasiswa. Sebagai Tim RSP Kegiatan Ini Dan Kegiatan Selanjutnya Merupakan Kegiatan Moral Yang Menjunjung Tinggi Integritas, Terutama Dalam Menjaga Demokrasi Bangsa.”

-Sadar

